
Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

REQUERIMENTO Nº  226 /2021 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna. 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades de praxe, após 

ouvido o douto Plenário, para que seja à Agência de Correios de Jaguariúna, 

solicitando daquela Empresa as seguintes informações: 

 

 Como estão sendo aplicados os protocolos sanitários relativos ao 

atendimento presencial? 

 

 O que está acontecendo para que as entregas de correspondências e 

produtos estejam chegando com bastante atraso aos destinatários? 

 

Solicito ainda para que seja encaminhada cópia deste 

requerimento, ao Executivo Municipal. 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

Requeremos informações relativas ao funcionamento da 

Agência dos Correios quanto a aplicação dos protocolos sanitários relativos ao 

atendimento presencial na Agência e relato de usuários frente ao atraso nas 

entregas de correspondências e produtos. 

Gabinete do Vereador, 07 de junho de 2021. 

a. VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em 

Sessão Ordinária realizada nesta Casa de Leis, aos 08 de junho de 2021. 

 

 

 
VEREDOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Presidente 

 

 


